

Séjours vacances

Pour s'amuser en coopérant ensemble !



Deux séjours pour enfants, de 6 à 12 ans

Une équipe nombreuse, et formée à l'éducation relationnelle

Un accompagnement des individus et de la dynamique de groupe

1^{er} au 08 août 2018

09 au 16 août 2018

**Hameau EEDF de Bécours
12 520 Verrières - Aveyron**

Hébergement sous tente (à apporter)

Nourriture biologique et / ou locale

Régimes alimentaires spécifiques acceptés

*Bienveillance
Coopération
Rencontre
Confiance
Partage
Écoute
Plaisir*



Site : www.envies-enjeux.fr

Renseignements et Informations

05 81 19 77 30 / 06 63 24 18 73 / Courriel : enviesenjeux@gmail.com

380 € + 15 € d'adhésion / famille

Des activités variées, de l'aventure, des jeux coopératifs de groupe...

Pour expérimenter la solidarité et la coopération

Deux séjours pour plonger dans la coopération



Les séjours EnVies EnJeux sont une plongée dans la coopération et la non-violence, une imprégnation effective.

Ils offrent l'une de ces rares occasions de s'immerger et de vivre quelques jours dans un groupe qui accorde une place à chacun-e, et qui permet de s'épanouir avec les autres, sans compétition ni jugement.

Comme nous aimons expérimenter et nous renouveler, nous proposons à nos équipes de porter une approche. Parfois, il y a des thèmes ; parfois non. Dans tous les cas, les enfants sont là avant tout pour jouer, s'amuser, s'exprimer... et se découvrir et découvrir les autres en chemin.

Les enfants ont des envies, qui servent de base à leurs jeux. Nous avons aussi les nôtres, nos propositions, et plein d'idées pour accompagner les enfants. Jouer avec le vent et la terre... Concevoir et fabriquer des jeux en bois et des cabanes. Partager nos univers, nos élans et nos rires ! S'amuser avec les jeux de société coopératifs, les jeux en grand groupe, les jeux de contact et les kapplas. Construire et déconstruire... Préparer des goûters, tisser des liens avec la nature... Conter, raconter, communiquer... Danser, bouquiner, chanter, traîner... Et puis nous balader, et dormir, avec le sourire aux lèvres et le cœur léger...

Notre projet pédagogique au cœur des séjours

Les enfants ont des besoins, et c'est à nous de les accompagner, de veiller à leur prise en compte par eux-mêmes et par le groupe.

En jouant, en prenant du plaisir, et en s'appuyant sur des temps définis d'éducation relationnelle (parler de ses émotions, de ce qui est important pour soi, de ses besoins, de ses limites, dire et écouter, négocier des solutions sans perdant-e ni violence en cas de conflit...), la confiance se crée et se renforce au sein du groupe, qui partage un même vécu.



Être soi-même sans porter de masque, se sentir écouté-e et entendu-e, cela nous permet d'approcher des relations fondées sur la coopération et la solidarité.

Le projet pédagogique EnVies EnJeux



Sécurité matérielle et affective

Des temps de parole quotidiens sous forme de cercles enfants-adultes permettent aux enfants de s'exprimer sur leur vécu au sein du camp, et de tenir compte de leurs craintes, remarques ou propositions.

1 adulte référent-e suit plus particulièrement 2 à 3 enfants, gère courrier et téléphone, les accompagne en cas de difficulté relationnelle, de coup de blues, etc.

Respect du rythme et des besoins de chacun-e

Le levé est échelonné. Les activités tiennent compte du besoin d'avoir des moments tournés vers l'extérieur et des temps de recentrage. Des moyens pour sortir l'agressivité de façon positive sont aussi proposés lorsque c'est nécessaire.

Construire un groupe solidaire et à l'écoute de chacun-e

Des activités telles que les jeux de coopération (à l'exemple du parachute), les jeux de mise en confiance et les chants contribuent à créer un groupe solidaire. L'écoute et l'absence de jugement créent un climat de confiance facilitant la communication.

Apprendre à gérer les conflits sans violence

Grâce aux cercles de parole et au théâtre-forum, il s'agit ni de fuir ni d'éviter les conflits, mais d'apprendre ensemble à trouver des solutions qui conviennent aux deux parties. C'est aux enfants de résoudre leurs conflits, avec le soutien des adultes. Si les adultes doivent intervenir directement dans les conflits, ce doit être à la demande des enfants ou s'ils estiment qu'il y a violence ou risque de violence. Le bilan permet de reparler des conflits qui n'ont pas été gérés dans la journée.

Se connaître, s'affirmer tout en respectant l'autre, s'exprimer

Nous prévoyons des activités diversifiées qui développent le corps, le cœur et l'esprit. Nous voulons avant tout aider chaque jeune à exprimer ce qu'il-elle ressent, et cela sans jugement. Derrière les émotions se cachent des besoins non satisfaits. Apprendre à les identifier, à les reconnaître puis à les exprimer est un pas en avant fondamental dans la connaissance de soi, et dans la capacité à communiquer avec les autres.

Développer une relation positive à la nature

Bécours permet un contact assez exceptionnel avec la nature. Faire ressentir les liens à cette nature incite à développer un rapport positif à celle-ci.

Des adultes formé-e-s à l'éducation relationnelle

Pour constituer nos équipes, nous choisissons des personnes formées à l'écoute, à la communication sans violence, à la résolution constructive des conflits, à la médiation...

Nous assurons la formation de nos animateurs et animatrices



Aux côtés de l'équipe professionnelle - la moitié des anim's des séjours - nous accueillons des personnes non formées dont nous allons assurer la formation à nos outils et à nos méthodes, soit par des stages internes, soit en fonctionnant en « double » sur le terrain.

Les anim's des « séjours jeunes » s'engagent à accepter une remise en cause de leurs pratiques. Le concept d'éducation relationnelle doit être accepté aussi par les personnes de l'équipe : une réflexion sur nos pratiques et sur nos relations est menée par les adultes. Entre anim's, il y a des temps de gestion des relations et de questionnement. Le fonctionnement est transparent : les parents doivent pouvoir découvrir les activités, les méthodes de travail. Ils ont l'espace pour donner leur avis, remettre en cause, questionner. Les enfants donnent aussi leur avis et évoquent leur bien-être ou mal-être. Les adultes doivent être à l'écoute et se tenir prêt-e-s à une remise en cause et prendre en considération les remarques formulées. Nul ne détient « La Vérité ». Chaque personne apporte les éléments de base d'une croissance collective.

En pratique

Arrivées et départs / Réunion de bilan avec les familles

L'accueil des enfants a lieu entre 15h et 16h le premier jour. Le séjour prend fin à 11h00. Les familles peuvent visiter le site et parler de leur-s enfant-s avec l'équipe. Une réunion de bilan avec l'équipe a lieu après le repas, qui peut être pris en commun (6 € / personne).

Tarifs

- Séjour 7 nuits - 8 jours : 380 € /// Sans hébergement : nous consulter.
- 1 adhésion obligatoire à l'association / famille : 10 €.
- Petit budget : nous appeler pour réfléchir ensemble aux possibilités.
- Chèques vacances acceptés : - 10 % du prix total d'un séjour.
- Inscriptions groupées : - 10% pour 2 séjours /// - 20% pour 3 séjours /// - 30% au delà.
- Inscription enregistrée à la réception des arrhes (30% du total).

J'inscris _____ enfant(s) au(x) séjour(s) [date(s)] _____

Vos noms et prénoms : _____

Vos mail / Téléphone : _____

Prénom(s), nom(s) et âge de(s) enfant(s) : _____

Somme versée à titre d'arrhes (30%) : _____ € - Chèque à l'ordre d'EnVies EnJeux